

BEW18 Leon Klotzbach

Tagesordnungspunkt: 6.4 Länderrat Basisplätze offen (1 bis 2)

MehrVeränderungswagen!

Vor uns liegen gewaltige Umbrüche. Nach neuen Studien werden wir bereits 2050 eine globale Erwärmung von 3 Grad erreichen. Aufgrund der demografischen Krise werden wir auf volkswirtschaftliche Herausforderungen treffen, denen man noch nie gegenübergestanden hat. Und die Vermögensungleichheit führt uns in eine neue feudalistische Zeit, in welcher eine Handvoll Menschen alles besitzen und wir -der Rest- bald nur noch als Leibeigene fungieren.

Neben diesen Jahrtausend-Herausforderungen der Menschheit existieren gerade vor der Haustür Europas Kriege, Genozide und ein erneutes Erstarken rechtspopulistischer und offen rechtsextremer Kräfte.

Wir als Grüne Jugend haben Antworten auf vieler dieser Krisen und kämpfen tagtäglich dafür, dass diese gehörig werden. Doch all unser Bemühen, all unser Kampf für eine gerechtere, feministischere und hoffnungsvolle Zukunft werden scheitern, wenn wir nicht das System anpassen, in dem wir leben. Wenn wir mehr Veränderung wagen.

Wir brauchen jetzt Reformen in der Rente, bei der Transformation unserer Wirtschaft und wie wir unsere Marktwirtschaft allgemein gestalten.

Doch wenn wir als Grüne den gleichen Status Quo erhalten wollen wie es Union und SPD aktuell machen, werden wir nichts gegen all diese Krisen machen können.

Der Unterschied von den Grünen zur Union darf nicht allein darin bestehen, dass wir weniger korrupt sind oder die ein oder andere Steuer oder Regulierung anders angehen wollen.

Wir müssen endlich wieder die hoffnungsvolle Zukunftsvision dieses Landes sein. Mut, Lust und Hoffnung auf Veränderung schaffen. Und den Menschen zeigen, wie eine GRÜNE Vision dafür aussehen kann.

Um nicht im Status Quo zu verweilen, um den multiplen Krisen und Herausforderungen die vor uns liegen entgegen zu treten braucht es Veränderung!

Gestalten wir zusammen ein Land, indem man...

... den Neoliberalismus den Rücken gekehrt hat.

... die Jugend ernst nimmt.

... keine Menschen (mit Bauchschmerzen) abschiebt.



Über mich:

Ich bin Leon, 20 Jahre jung und benutze die Pronomen er/ihm. Seit Oktober letzten Jahres studiere ich Geschichte, um aus dem Wissen der Vergangenheit eine großartige Zukunft zu gestalten!

Studium: Geschichte und Geographie

Politische Themen: soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz, Finanzpolitik, Umweltschutz

Hobbies: Viel Kreatives (Schauspiel, Zeichnen ...), Wandern, Reisen und vieles mehr..

Politisches Engagement:

2019 - heute aktiv bei FridaysForFuture

Seit 2024 Mitglied bei der GRÜNEN JUGEND und Bündnis 90/Die Grünen

2024: Kreisvorstand der GJ Heidenheim

2024: Vorstand des Stadtverbandes Bündnis 90/Die Grünen Heidenheim

2024: Kreisgeschäftsführer von Bündnis 90/Die Grünen Heidenheim

2024 - heute Mitglied der Jungen Europäischen Föderalisten

... jeder Mensch sich frei entfalten kann.

... keine Angst vor Polizisten haben muss!

Das gute Leben für alle ist möglich! Lasst uns nicht aufhören
dafür zu kämpfen! Holen wir es uns gemeinsam!

Euer Leon

2024–heute: Kreisvorstand der GJ
Heidelberg

2025–heute: Mitglied des
Landtagswahlkampagnenteams
2026

Kontakt:

Am liebsten persönlich, sprecht mich
immer gerne an! :)

Instagram: @leonklotzbach

E-Mail:

Leon.b.klotzbach@gmail.com